
 

 

 

 

 

 

 

第 1886 回例会  

平成 28 年 8 月 22 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所４F  

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

３．ゲスト紹介     紀陽銀行 お城の前の相談室 

  室長 寺田 尚平 様 

４．出席報告 

会員総数 44 名   出席者数 25 名 

  出席率 58.14 ％  前回修正出席率 53.49 ％ 

 

５．会長スピーチ       会長 上野山 雅也 君 

皆様、こんにちは 暑い中出

席ご苦労様です。 
連日の残暑と、お盆をはさみ 

孫守り、子供さんのご帰省、ま

たオリンピックの深夜観戦な

どでお疲れのこととお察しい

たします。本日は、お客様とし

て、紀陽銀行・お城の前の相談

室長 寺田様におこし頂きま

した。後程卓話の方よろしくお

願いいたします。皆様、資産をたくさんお持ちの方々

なので興味のあるお話しを聞けるかと思います。 
さて 2016 年の規定審議会にて、クラブ理事会の議

事録の内容について 60 日以内に全会員あてに開示せ

よとのことでありまして、今後、理事会のあとの例会

において各テーブルに、議事録を配布することとし、

補足説明を、私がスピーチでするという形式をとりた

いと思いますのでよろしくお願いします。 
早速ですが、8 月 10 日に定例の理事会を開催いた

しまして、報告事項・協議事項を検討審議いたしまし

た。内容の方は議事録をご覧いただきたいと思います。

報告すべきことは、8 月 26 日のクラブ協議会の座席

位置の変更---委員会別に着席し委員長は、その場で発

表することといたしますので、よろしくお願いします。 
・9 月 12 日の福井ガバナーの公式訪問例会について

ジャケット着用、会員にできるだけ多くの出席を促

すことといたしたいと思います。 
・地区大会の件---本会議・歓迎晩餐会の費用負担の件

や 2 日目本会議の出席の件、記念ゴルフ大会参加の

件等審議いたしました。できるだけ沢山の参加要望

いたします。 
・また、クラブ細則の件ですが、今回の規定審議会の

決定事項を踏まえ、新会員に対する入会金は、今後

徴収しないと決定しました。 
・例会の開催日数の件ですが、各クラブとも意見はい

ろいろですが、将来的には、減少さしていくとのこ

とですので、わがクラブといたしましてもその様な

方向どおりをせざるを得ないのではないかと言う

ことで、いきなりドラスティックに変更することは

避けてとりあえず5週になる例会月を4週にすると

いうことにいたします。今期は、あと 3 回の減少と

なります。 
それから、恒例の新春夫婦例会に向けての試食会

を理事会とかねて 10 月 13 日に行います。理事会

メンバー、親睦委員会の皆様参加よろしくお願いい

たします。 
・8 月 19 日に海南３クラブ会長・幹事会を催し色々

と情報交換及び気になる規定審議会の件などを話

し合いました。内容は、またの機会として１１月１

７日（木）に合同例会を催すことになりました。詳

細は、追って発表したいと思います。 
 

６．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 

○例会臨時変更のお知らせ 

和歌山中ＲＣ  9 月 9 日（金）→ 9 月 9 日（金） 
19：00～ 木曽路 出張例会 

（フリートーキング） 
 和歌山北ＲＣ  9 月 12 日（月）→ 9 月 16 日（金） 

18：30～ ツインバード(アバローム紀の国） 
    ガバナー合同公式訪問及び 

和歌山東ＲＣとの合同お月見例会 
 
７．委員会報告 
○ロータリー財団委員会   委員長 花田 宗弘 君 
地区財団委員長会議に出席しました。フィリピンと

のプロジェクトで、島の水支援として、地区補助金の

申請をしています。 
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８．ゲスト卓話    紀陽銀行 お城の前の相談室 

  室長 寺田 尚平 様 

「マイナス金利政策について」 

新聞やニュースなどで最近

話題になっている日本銀行の

「マイナス金利政策」の概要と 

その影響などについてお話し

ます。 
 具体的内容な内容として、日

本銀行当座預金のマイナス金

利適用のしくみ、黒田日銀総裁

就任後の金融政策の推移、マイ

ナス金利導入後の国債利回りの変化などをお伝えし

ます。 
 また、最後に政府が発表している『名目ＧＤＰ 600
兆に向けた「官民プロジェクト⑩」』から、今後の成

長分野等について説明させていただきます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
９．閉会点鐘 

次回例会 

   第 1887 回  平成 28 年 8 月 29 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

クラブ協議会  ガバナー補佐 丸山 信仁 様 

 

 

 
 
桑添  剛 君  紀陽銀行、お城の前の相談室長の寺

田様をご紹介させていただきます。 

寺下  卓 君  本日、遅れそうになり、桑添さん 

すみません 
 田岡 郁敏 君   昨日、ビッグフォエールへ仕事に行

ったところ、関ジャニのコンサート

があり、大渋滞、若者のパワーに圧

倒されました。 
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